
 

 

 

 

 

５月３日（火）に早川町内外から多

くの参加者のもと，「早川町山菜祭り」

が盛大に開催されました。南小の子ど

もたちも日ごろの練習の成果を発揮し

て，「きらきらぼし」「キセキ」「い

としのエリー」の３曲を素晴らしい演

奏で披露することができました。保護

者の皆様やご家族の皆様のご協力，あ

りがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 本年度の児童会の活動方針が決まりました！ 

 ４月２８日（木）に第 1 回児童総会が開かれました。本校は 1 年生から 6 年生までの全校が総会に参加

します。1 年生も 2 年生も全員が質問や意見を言えたこと（大きな学校ではありえない，というより参加し

ていません），上級生は手の挙げ方も意見もよかったこと，全員が真剣に 1 時間の話し合い活動に参加して

いたことなど，とても素晴らしい総会でした。 

この 1 年間，みんなで協力して，本年度の児童会

のスローガン「絆をつなげて優しい心あふれる早川南

小学校」めざしてがんばってほしいです。 

 

 

 

＝早川南小学校だより＝ 

 
平成２８年５月１２日 

Ｎｏ．２ 

校長 小尾 一彦 

バンドマスターの K

くんと 6 年生の I くん

は，多くの観客の前

で，南小や曲目の紹介

をしっかり言うこと

ができました。 

南小のメンバーに早川中の生徒や早川ウインドアンサンブルの皆さんが加

わり，南小の吹奏楽の演奏も，重厚なハーモニーサウンドとなって，より

質の高い演奏をすることができました。 

昨年度勤務されていた

中山校長先生，池田先

生，長田先生，渡邉先生，

保坂先生，宮川先生も駆

けつけてくれたり，差し

入れをいただいたりし

ました。ありがとうござ

いました。 
「きらきらぼし」「いとしのエリー」では，低学年の振り付も入り，

演奏を盛り上げました。･･･１年生も立派にデビューしました！ 



■ 本年度もＰＴＡ活動へのご協力をお願いいたします 

４月２３日（土）に，授業参観・学年ＰＴＡ・

ＰＴＡ定期総会が行われました。ＰＴＡ総会には

多くの保護者の皆様にご出席いただきありがとう

ございました。本年度も，子どもたちの幸せのた

めに，ＰＴＡ活動へのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 早川南小学校評議員さんの紹介です！ 

 平成２８年度の早川南小学校評議員さんをご紹介します。今年度も次の方々が学校評議員としてご協力い

ただけることになりました。学校評議員の制度は，法律に基づき(学校教育法施行規則第４９条)，南小の学

校運営に関して様々な助言やご協力をいただき，保護者・地域住民等の意向の把握や反映を的確に行いなが

ら，より開かれた信頼される学校を推進していくことを目的としています。今年度も様々なご経験からご支

援をいただくことになります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 <平成２８年度早川南小学校評議員（順不同）> 

  ○天野  元 様（雨畑：有識者）       ○望月 重宏 様（小縄：有識者） 

  ○水野かく子 様（薬袋：有識者）       ○加藤 拓也 様（やませみ：保護者代表・ＰＴＡ会長） 

 

■ 山村留学の取組へのご協力をお願いします！ 

 今年度も，早川町における山村留学の取組が始まりました。第１回連絡会が，４月２０日(金)に行われ，

各機関の代表から今年度の取組の報告が行われました。この会議は，「『山村留学』に関する教育委員会・

学校・北っ子・上流研合同連絡会議」といい，山村留学に係る移住者の情報交換や居住への支援について具

体的な取組を行うことを目的としており，年３回の会議を行います。南小からは，校長が参加をしています。 

 南小においては，平成３４年度には，全校児童が９名にまで落ち込んでしまうという状況です。すでに危

機的状況とも言える数になってきており，山村留学制度を盛り上げ，子どもたちの数を確保していかなけれ

ばならないと思っています。 

 ＰＴＡ総会で報告がありましたが，昨年度からＰＴＡとしても活動にご協力をいただけることになりまし

た。学校としても，児童会行事の紹介や，南小の子どもたちの自慢・魅力・強みをいろいろな場で情報発信

することで，南小の魅力を，田舎暮らしなどに関心を持たれている方々に感じてもらう取組を進めていく予

定です。具体的には，田舎暮らしセミナーの場で，南小における教育活動を子どもたちの目線で紹介してい

くことが効果的だと考えています。 

 なお，今年度の第１回目のセミナーは，７月９日(土)に予定されています。どのような情報をどのように

発信していったらよいのか，何かよいお知恵がありましたら，学校までお寄せください。 

「望月会長，1 年間あ

りがとうございまし

た。」「加藤新会長よろ

しくお願いいたしま

す。」と固い握手での

引継ぎです。 

授業参観の様子 


